
Question écrite au Collège 

Objet : 

Depuis  bientôt  un  an  des  dégradations  sont  apparues  sur  la  voirie  de  l’avenue  Guillaume
Melckmans. Au fil du temps ces dégradations ou défaut dans la réalisation des travaux n’ont fait
que s’accentuer. Les riverains ont a plusieurs reprises, semble-t-il, interpellé la commune (fix my
street, mails, facebook…) sans aucune réaction communale à ce jour.
Pouvez-vous me dire si vous êtes au courant de cette problématique ?
Des mesures ont-elles ou seront-elles prises prochainement pour y remédier ?
Pour quelles raisons les signalements et demandes d’interventions à la commune formulées par
les riverains sont-elles restées sans réponse ?

Je vous remercie de vos réponses.

Gaëtan VAN GOIDSENHOVEN
Conseiller communal et de Police 




